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Le petit train de L’Isle-sur-la-Sorgue se
remet sur ses rails

Comme chaque année à  l’arrivée des  beaux jours,  le  petit  train  touristique de L’Isle-sur-la-Sorgue
reprend du service. L’occasion de découvrir la ville sous un autre angle à travers un circuit commenté qui
délivre les secrets de l’histoire de la ville et la richesse de son passé.

Dès ce samedi 5 avril, et ce, jusqu’au 1er novembre, il sera possible de profiter d’une balade de 35
minutes à bord du petit train qui fera découvrir le centre-ville, avec ses monuments et ses sites culturels,
tout en suivant les bords de la Sorgue. Une halte de 10 minutes au Partage des Eaux sera d’ailleurs
proposée.

Informations pratiques

Le petit train est au tarif de 7€ pour les adultes, 5€ pour les enfants entre 4 et 12 ans, et gratuit pour les
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moins de 4 ans. Un départ se fait toutes les heures au kiosque situé sur l’avenue des 4 otages.
Départs : Lundi et jeudi à 15h, 16h, 17h, et 18h. Mardi, mercredi, vendredi et samedi à 10h, 11h, 12h,
14h, 15h, 16h, 17h, et 18h.

Aucune réservation demandée sauf pour les groupes, réservation au 06 95 91 12 93.

La Braderie d’Avignon revient
exceptionnellement ce week-end

La météo n’ayant pas été favorable lors de la Braderie d’Avignon, qui a eu lieu du jeudi 20 au dimanche
23 mars, la Ville a décidé de lui rajouter deux jours. Ainsi, les commerçants vous attendent ces vendredi
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28 et samedi 29 mars. L’occasion de faire de bonnes affaires.

De 10h à 19h, vêtements, bijoux, chaussures, objets de décorations, livres et bien d’autres articles seront
en vente à prix réduit. Selon les prévisions de Météo France, le soleil devrait cette fois-ci être de la
partie.

Carte Cadeau Avignon : une initiative
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nouvelle pour relancer le commerce dans
l’intra-muros

Après l’appel de la mairie aux agents immobiliers pour dynamiser le commerce de proximité lundi, voici
ce mercredi la présentation de la ‘Carte Cadeau Avignon‘, pour attirer des consommateurs — notamment
les jeunes qui n’ont pas les moyens de payer les parkings onéreux de l’hyper-centre  — et redécouvrir les
richesses de la ville. Il est vrai qu’en zone piétonne, dans le cœur de ville, on ne compte plus les départs
de de grandes enseignes, les rideaux de boutiques baissés et les vitrines taguées.

Voici  donc,  après  Aix-en-Provence puis  Lille,  une proposition pour  soutenir  le  commerce face à  la
concurrence des grandes chaînes franchisées et d’internet.

Une façon de fidéliser la clientèle dans les boutiques de bijoux, de décoration, de mode et instituts de
beauté. À ce jour, 32 commerçants ont adhéré à ce dispositif gratuit pour les clients comme par exemple
Upgraded Bike Shop à Saint-Ruf où Jérôme Leyssard a repris la boutique de cycles du célèbre Jean-
Michel Robert. Et la marge de progression est exponentielle puisque 8% des boutiques avignonnaises
sont fermées et qu’on dénombre 1 300 commerces intra-muros et 800 dans l’hyper-centre.

http://www.cartecadeau-avignon.fr
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Braderie d’Avignon : une partie du centre-
ville devient piéton
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Les associations de commerçants d’Avignon organisent leur grande braderie du jeudi 20 au
dimanche 23 mars. La circulation va donc subir quelques changements dans le centre-ville
pour des raisons de sécurité.

C’est dans tout le centre-ville d’Avignon que se déroulera la traditionnelle braderie durant trois jours.
L’occasion de faire  de  jolies  trouvailles  à  des  prix  réduits,  de  refaire  sa  garde-robe ou encore  sa
décoration.

Pour le bon déroulement de l’événement, certaines voies seront complètement interdites à la circulation
et  au  stationnement  des  véhicules  de  9h30  à  19h,  fermées  par  des  bornes,  des  barrières  de
piétonnisation, ou encore des barrières avec des agents de filtrage. Les rues Joseph Vernet, de la Petite
Fusterie et Saint-Agricole sont notamment concernées par cette piétonnisation, tout comme les rues
Favart, Corderie Petite Meuse, du Roi René ou encore la rue Bancasse.
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©Ville d’Avignon

La franchise Italian Queen s’installe dans le
centre-ville d’Avignon
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La gastronomie italienne s’installe à Avignon avec la franchise Italian Queen qui va ouvrir un
restaurant en lieu et place de l’ancienne brasserie Le Cintra sur le Cours Jean Jaurès. Pizza,
pasta, bruschetta, tiramisu, panna cotta et bien d’autres spécialités vous feront voyager tout
droit vers l’Italie.

La grande brasserie Le Cintra a fermé ses portes définitivement à l’été 2023. L’établissement était depuis
en travaux, mais ce qui allait remplacer cette institution avignonnaise restait alors un mystère… jusqu’à il
y a quelques semaines. Aujourd’hui, les travaux continuent, mais le mystère lui, n’est plus. L’annonce de
l’ouverture d’Italian Queen a été placardée sur chacune des vitres de l’ancienne brasserie.

Lancé par Jonathan Jablonski  en 2022 avec l’ouverture d’un premier restaurant  au sein du centre
commercial Val d’Europe à Serris en région parisienne, le concept Italian Queen, au vu de sa forte
croissance en quelques années, a décidé de se franchiser. Ainsi, deux nouveaux restaurants devraient
naître en 2025, dont celui d’Avignon en avril prochain.

https://www.italianqueen.com
https://www.linkedin.com/in/jonathan-jablonski-0319851a/
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Des spécialités italiennes

Inspiré des États-Unis, le concept Italian Queen met en lumière la culture italienne tout en ayant un côté
américain, avec notamment la personnalisation des pizzas, et un restaurant qui mêle le design italien
contemporain et un look rétro industriel New Yorkais.

Plus qu’un simple restaurant, Italian Queen se veut « un lieu de vie du matin au soir, accueillant et
original. » Les clients pourront se délecter de spécialités italiennes du matin au soir, du cappuccino au
tiramisu, en passant par la pizza napolitaine, les pâtes, la focaccia, ou encore le spritz ou le limoncello.
Les prix vont jusqu’à 20€ pour un plat (pour découvrir le menu, cliquez ici).

Ouverture prévue en avril prochain au 44 Cours Jean Jaurès, Avignon.

https://www.italianqueen.com/wp-content/uploads/2024/07/Carte-A4_IQ_WEB-2.pdf
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©Italian Queen

Saint-Rémy-de-Provence, pose de nouveaux
conteneurs enterrés

Les travaux préparatoires à l’implantation des colonnes enterrées destinées à la collecte des
déchets, sur le Cours et en centre-ville de Saint-Rémy-de-Provence, ont débuté mi-novembre
2024.

Un premier programme de travaux, couvrant environ la moitié des points de collecte, sera achevé d’ici la
fin de l’année. Une deuxième phase de travaux est prévue pour le premier trimestre de 2025, pour une
mise en service en avril 2025.

Ces prochaines semaines,

https://www.mairie-saintremydeprovence.com/
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la  société  Eiffage,  pour  le  compte de la  commune et  sous  la  supervision du service  déchet  de la
Communauté de communes Vallée des Baux – Alpilles (CCVBA), va commencer à creuser les fosses et
réaliser les aménagements nécessaires en vue de l’installation des colonnes à déchets enterrés.

Ces conteneurs remplaceront
les bacs collectifs noirs et les sacs jaunes actuellement utilisés dans le centre-ville pour la collecte des
ordures ménagères et des emballages recyclables, ainsi que les colonnes dédiées au verre et au papier.
Ce nouveau dispositif permettra de réduire l’encombrement sur l’espace public et de gagner en salubrité,
tout en proposant davantage de points de collecte pour le tri sélectif.

Une cinquantaine de conteneurs enterrés
Les nouveaux points de collecte disposeront d’une colonne pour les ordures ménagères, une autre pour
les emballages, et certains secteurs seront dotés d’un conteneur supplémentaire pour le papier et d’un
autre, insonorisé, pour le verre.

La CCVBA, en charge de la collecte et du traitement des déchets,
a établi le plan d’implantation des conteneurs enterrés. Les emplacements choisis tiennent compte de
contraintes liées aux réseaux souterrains (câbles électriques, canalisations, racines des platanes…) et aux
voies de circulation, mais aussi de l’accès du camion de collecte des déchets et de la longueur de la grue
pour le vidage des colonnes enterrées. Ces installations nécessiteront par endroits la suppression de
quelques places de stationnement.

La collecte du carton inchangée
Pour des raisons techniques, les colonnes aériennes déjà installées pour la collecte du carton seront
maintenues ou déplacées selon les secteurs ; 2 autres points de collecte seront ajoutés.
Renseignements Info déchet 04 84 51 06 20
MMH

Centres-villes : quand l’art fait mieux que les
kebabs
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En juin dernier nous nous faisions l’écho d’une initiative permettant à une des artères de la
ville  de  Cavaillon,  presque  moribonde,  de  retrouver  son  lustre  d’antan.  Il  s’agissait  de
permettre  à  des commerces plutôt  orientés  autour de l’art  ou des métiers  artistiques de
pouvoir s’installer pour quelques mois contre un loyer symbolique. 4 mois plus tard qu’en est-
il ?

Petit  retour  en arrière.  Pour  tenter  de  redonner  vie  à  cette  rue  piétonne du cœur de  ville,  deux
cavaillonnaises, Sonia Jarry (pâtissière et chocolatière) et Monique Ikrelef (artiste peintre) proposent au
maire, Gérard Daudet, que les 13 boutiques dont la ville a récemment fait l’acquisition soient mis à
disposition d’artistes, le temps d’un été. Une opportunité unique pour ces créateurs d’avoir pignon sur
rue et de redonner à cette artère attrait et fréquentation. Rappelons que la démarche a été initiée il y a
plus d’un an par deux parisiens Thanh et Pascal Le Luong, qui ont fait le pari fou d’installer dans cette
rue déserte une grande galerie d’art.

L’idée des deux cavaillonnaises trouva rapidement un avis favorable du côté de l’équipe municipale. Et le
7 juin 2024, la rue, rebaptisée pour l’occasion « passage des arts », était inaugurée. Une dizaine de
boutiques avaient rouvert leur rideau. Un premier succès…

https://www.linkedin.com/in/g%C3%A9rard-daudet-684a13267/
https://www.linkedin.com/in/thanh-le-luong-4a371113/
https://www.linkedin.com/in/pascal-le-luong-86054616b/
https://www.facebook.com/watch/?v=3630691670514167
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Ce projet fait la démonstration que les municipalités ont un rôle à jouer dans le
développement économique

4 mois plus tard,  c’est  l’heure du bilan.  Et  il  est  positif.  Presque tous ces nouveaux commerçants
souhaitent poursuivre et pérenniser leur implantation confie Gérard Daudet. « Nous sommes en train de
réfléchir avec eux à un moyen de les accompagner avec une montée en charge progressive des loyers »
poursuit-il.  Il fait la démonstration que les municipalités ont un rôle à jouer dans le développement
économique et qu’on ne peut pas uniquement s’en remettre aux lois du marché. Reste à trouver le bon
équilibre. A Cavaillon, la ville est déjà propriétaire 13 boutiques et l’EPF PACA (Établissement Public
Foncier) en possède 14. L’autre enseignement de cette histoire est que l’art est plus forte que les kebabs,
et ça c’est une autre bonne raison de se réjouir.

(vidéo) L’art au secours des centres-villes

Commerce : c’est la grande braderie de
rentrée à Avignon

https://www.epfprovencealpescotedazur.fr/
https://www.epfprovencealpescotedazur.fr/
https://www.echodumardi.com/actualite/video-lart-au-secours-des-centres-villes/
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Après la braderie du printemps dernier dans les rues d’Avignon, place désormais à la grande
braderie de la rentrée au coeur de la cité des papes.

La grande braderie de rentrée des commerçants a lieu du jeudi 19 au dimanche 22 septembre, dans les
rues du centre-ville d’Avignon. A cette occasion, les commerçants du cœur de la cité des papes proposent
une sélection d’articles à prix cassé. C’est le concept de cette traditionnelle grande braderie, organisée
chaque année au mois de septembre.
Afin de répondre aux exigences de sécurité nécessaires pour le bon déroulement de cet évènement, les
voies incluses dans le périmètre de cette manifestation commerciale seront entièrement interdites à la
circulation et au stationnement des véhicules de 9h30 à 19h.

Grande braderie de rentrée d’Avignon. Du jeudi 19 au dimanche 22 septembre. De 10h à 19h.

L.G.

https://www.echodumardi.com/actualite/les-commercants-davignon-fetent-le-printemps-en-avance-avec-leur-traditionnelle-braderie/
https://avignon-tourisme.com/offres/grande-braderie-des-commercants-avignon-fr-4672135/
https://avignon-tourisme.com/offres/grande-braderie-des-commercants-avignon-fr-4672135/
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Avignon : que devient le dispositif de
piétonnisation après le Festival?

Le  21  juin  dernier,  la  Ville  d’Avignon  avait  annoncé  la  piétonnisation  de  la  Rue  de  la
République durant son célèbre Festival. Une mesure qui pouvait se prolonger après la fin de ce
dernier. Ainsi, les conditions de circulation vont évoluer dans le quartier Banasterie et ses
abords afin de renforcer l’apaisement du centre-ville.

Dès le lundi 22 juillet, après la frénésie du Festival d’Avignon, les conditions de circulation dans le
centre-ville  vont  évoluer  afin  de  renforcer  l’apaisement  au  sein  du  quartier  Banasterie  et  par
conséquence sur les secteurs Carreterie et République. La Rue de la Républic va conserver son dispositif
de piétonnisation après le Festival avec un filtrage sur le Cours Jean Jaurès que seuls la Police, les
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Pompiers et les ayants-droits pourront franchir entre 12h et 02h.

À Avignon, la rue de la République devient piétonne

Voici ce qui va changer dès le 22 juillet :

– Le sens de circulation de la Rue Campane sera maintenu de la Rue Paul Sain vers la Rue des 3 Pilats
afin de faciliter l’accès vers la rue des Infirmières et de limiter la circulation automobile sur l’axe
Matheron / Carreterie.

– La rue des 3 Colombes sera ré-inversée, on pourra y circuler de la place St Joseph vers la rue des 3
Pilats.

– Un sens unique sera mis en place rue Sainte Catherine entre la rue Lafare et la rue Bertrand (dans le
sens rue des 3 Pilats  vers la  rue Bertrand) pour limiter le  flux automobile en direction de la  rue
Banasterie.

– Un filtrage sera appliqué sur la rue Banasterie au niveau de la rue des 3 Colombes, tous les jours de
12h à 02h, comme pour la Rue de la République.

– Le filtrage sur la place Carnot sera maintenu entre 12h et 02h tous les jours, selon les même modalités
que la piétonisation du samedi.

https://www.echodumardi.com/actualite/a-avignon-la-rue-de-la-republique-devient-pietonne/
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